



**PARTIDO
RENOVACION
COSTARRICENSE**

ARNULFO FERNÁNDEZ
Candidato a Alcalde por el cantón de
Guácimo



ELECCIONES MUNICIPALES 2016 ALTERNATIVAS



1. DESARROLLO COMUNAL:

Con el programa de Desarrollo Comunal buscamos promover procesos que potencien y estimulen las capacidades y destrezas de los grupos organizados en un proyecto de vivienda y futuros habitantes de las comunidades del cantón, para que como grupo y de manera participativa y organizada mejoraremos sus condiciones sociales, económicas y ambientales, fortalezcamos su identidad y así logren ejercer libremente sus deberes y derechos como ciudadanos,

2. VIVIENDA Y URBANISMO:

Los objetivos del partido se encaminan al estudio de los asentamientos del cantón, utilizando la geografía urbana como herramienta fundamental para comprender las necesidades de sus habitantes, de una manera ordenada y planificada para concretar en la búsqueda de la organización del cantón de Guácimo, mediante la puesta en marcha de proyectos de vivienda y recreación comunitaria.

3. INFRAESTRUCTURA VIAL:

Nos comprometemos a estudiar y planificar el conjunto de elementos que permiten un desplazamiento de la flota vehicular de forma confortable y segura por las principales vías del cantón. Así las cosas, es necesario trabajar en un programa sustentable de mantenimiento por las calles principales y vías alternas, utilizadas mayormente para el comercio, tránsito y turismo local.

4. PROMOCIÓN DEL TURISMO:

Consideramos de suma importancia la difusión del cantón y sus atractivos como destino para los turistas nacionales y extranjeros. Es importante señalar que la llegada de visitantes generará nuevos ingresos económicos para el desarrollo del cantón.

5. SECTOR AGROPECUARIO:

Reconociendo el gran potencial del sector agropecuario de la zona de Guácimo y las necesidades de desarrollo a corto, mediano y largo plazo de la población agrorural, el partido asigna atención y apoyo prioritarios a los esfuerzos por acelerar en este sector, apoyando los esfuerzos por aumentar la productividad agrícola, respaldando la planificación y promoción del uso racional de la tierra y el agua y estimulando y apoyando nuevas iniciativas encaminadas a aumentar la futura participación de la agricultura en la producción de recursos energéticos basados en el agro.

6. GUARDIANES DEL RECURSO HÍDRICO:

Dada la importancia del recurso hídrico y su actual uso, nos centraremos en mejorar la calidad de nuestras aguas, concienciando la necesidad imperativa de preservar este recurso, bajo una adecuada administración que evite el despilfarro y la contaminación del mismo, en línea con las normas internacionales de seguridad que respalden su uso racional.

7. MODERNIZACIÓN EMPRESARIAL:

Nuestro planteamiento va enfocado a la discusión, diseño y promoción de reformas institucionales necesarias para disponer de mejores y más eficientes servicios públicos y canales de interacción del Estado con los ciudadanos y ciudadanas. No podemos dejar de lado la búsqueda de focos que generen empleo en la zona y contribuya a mejorar la calidad de vida de todos y cada uno de los ciudadanos.

8. RESGUARDO Y SEGURIDAD COMUNITARIA:

El programa de Seguridad Comunitaria está orientado a organizar a los vecinos para que tomen medidas de prevención para evitar ser víctimas de la delincuencia y para que mejoren la calidad de vida de sus respectivas comunidades en coordinación continua con la Fuerza Pública.

“Hacia una mejor visión del desarrollo, todos juntos por nuestro cantón”